



# Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Agosto  
2024

## Actividades Equestres

La profesión del mes

### Título en Actividades Equestres

El estudio de esta disciplina técnica te permitirá obtener los conocimientos necesarios para cuidar de caballos de manera profesional en el mundo equino, así como ser responsable de garantizar la salud, el bienestar y el rendimiento de los caballos bajo tu cuidado. Tus tareas serán diversas en función de las necesidades y requisitos. La combinación de conocimientos técnicos, habilidades prácticas y una gran pasión por los caballos harán de ti, un experto en el sector.

[Inscríbete aquí](#)

Actualidad

### El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación participa lanza edición II StartBEC: impulso tecnológico para Startups de Bioeconomía en el sector agroalimentario

El programa "StartBEC" es una iniciativa del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en colaboración con AINIA, que ofrece asesoramiento y apoyo tecnológico gratuito a startups del sector agroalimentario enfocadas en la bioeconomía. La segunda edición, presentada el 23 de septiembre, busca ayudar a las empresas emergentes a superar desafíos técnicos y lanzar productos innovadores. El programa tiene un presupuesto de 750.000 euros y ha impulsado proyectos en áreas como la producción de algas, insectos y hongos, promoviendo la sostenibilidad y la innovación en el desarrollo rural y la bioeconomía circular.

[Ir a la noticia](#)

Actualidad

### AGROSEC aporta una solución innovadora a la Industria agroalimentaria con un sistema innovador con restos de poda de olivo

El grupo operativo AGROSEC ha desarrollado un sistema innovador que utiliza restos de poda de olivo, un subproducto común en Andalucía, para controlar la humedad en la industria agroalimentaria dentro de una estrategia de economía circular. Junto a centros tecnológicos y empresas, han creado filamentos biodegradables para impresoras 3D que fabrican sistemas desecantes eficientes para reducir la humedad en espacios de producción alimentaria. El proyecto ha logrado fabricar filamentos y está evaluando prototipos para optimizar su rendimiento, con la instalación de un sistema desecante en pruebas para este invierno.

[Más información](#)

Eventos

### Convocado el 35º Premio Nacional de Fotografía Agrícola y Ganadera en la Feria Salamaq24

La Diputación de Salamanca ha convocado el 35º Premio Nacional "Salamanca" de Fotografía Agrícola y Ganadera, se llevará a cabo durante la Feria Salamaq24, del 5 al 9 de septiembre. El concurso premia fotografías originales sobre agricultura o ganadería, promoviendo la divulgación del mundo rural. Hay dos categorías: un premio especial para la mejor colección de tres fotos (2.000 euros) y premios individuales (1.000, 600 y 400 euros). El plazo para enviar trabajos está abierto hasta el 5 de agosto, y las fotos pueden ser en blanco y negro o color, presentándose en Salamanca o por correo.

[Conoce los detalles](#)

Estudios de interés

### ¿Cuál será el relevo generacional del sector pesquero? ¡Descubre la formación profesional dual del futuro y conoce las nuevas propuestas a través de la tecnología!

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha publicado un documento que analiza la situación actual del empleo y la formación en el sector pesquero, con el fin de fomentar el relevo generacional. El estudio examina datos sobre empleo, formación y vías de acceso al sector, buscando hacerlo más atractivo para los jóvenes. Se destaca la formación marítimo-pesquera, con ejemplos autonómicos de formación profesional dual, y se plantean mejoras para adaptar las titulaciones y promover el uso de nuevas tecnologías. Además, se mencionan ayudas del Fondo Europeo para la incorporación de jóvenes y la capacitación profesional. Se han definido prioridades para mejorar las condiciones laborales y la profesionalización del sector.

[Conoce los detalles](#)

